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El Edén De Satanás No 99 
El Proceso De La Resurrección 

9 de abril, 2023 
Pastor, Brian Kocourek 

 
Efesios 2:1 Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros 
delitos y pecados, 2 en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la 
corriente de este mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el 
espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia, 3 entre los cuales 
también todos nosotros vivimos en otro tiempo en los deseos de nuestra 
carne, haciendo la voluntad de la carne y de los pensamientos, y éramos por 
naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás.  
 

4 Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor con que nos amó, 
5 aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida juntamente con 
Cristo (por gracia sois salvos), 6 y juntamente con él nos resucitó, y asimismo 
nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús,  
 

Ya Salido El Sol - SON 71 Ahora vean. [Cinta en blanco]…siendo 
vivificados. “Vosotros que en un tiempo estabais muertos en delitos y 
pecados, y en tinieblas, ahora Él os ha vivificado”. ¿Con qué? Con Su 
Espíritu, el cual resucitó a Jesús de entre los muertos en la mañana de 
resurrección. “Y si esto mora en vuestros cuerpos mortales” (ahora 
observen), “también vivificará, traerá a Vida, y os hará sujetos a la 
Palabra”. 
 

Ahora, ¿cómo puede uno reclamar tener ese Espíritu, y al mismo tiempo 
apartarse de la Palabra? Es que está siendo vivificado por alguna otra cosa. 
Porque, esto a la verdad vivificará sus cuerpos mortales hacia la 
Palabra. Seguro, lo hará. Ud. no puede avanzar sin esto. Sencillamente 
estará renqueando si no lo cree todo.  
 

Si tiene una parte gasolina y otra parte agua, Ud. no irá a ningún lado. ¡Ud. 
tiene que tomarlo ciento por ciento gasolina! Si no, entonces el tiro le 
saldrá por la culata y no tendrá nada de poder. ¿Ven? “Pues yo, yo creo 
esto, pero no creo esto acá”, pap-pap-pap-pap. Ud. no irá a ningún lado. 
¡Pero, oh, cuando Ud. toma la plenitud! Que se encienda con eso, toda 
Palabra es la Verdad.  
 

72 Entonces, noten ahora, mientras estamos terminando, noten esto. Noten: 
Es como una—como una semillita en la tierra. Ahora, potencialmente Ud. 
ya ha resucitado. Ud. ha resucitado cuando recibe el Espíritu Santo por 
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dentro. En ese momento Ud. ha resucitado. Su cuerpo, potencialmente 
ha resucitado.  
 

Yo quiero que se den cuenta de lo que el hermano Branham acaba de decir 
aquí. Él dijo: "cuando recibe el Espíritu Santo por dentro. En ese 
momento Ud. ha resucitado.", y luego agrega y "Su cuerpo, 
potencialmente ha resucitado". 
 

Fíjense la diferencia entre estas dos cosas que acaba de decir, porque él 
dice que usted ha resucitado, pero su cuerpo sólo es potencialmente 
resucitado. 
 

Ahora, la palabra "potencial" significa "capaz de ser o llegar a ser, pero 
aún no actualizado".  
 

En otras palabras, es capaz en ese momento, pero en realidad no 
resucitó todavía. Así que hay dos cosas que realmente les suceden cuando 
nacen de nuevo.  
 

Número 1) Su alma es vivificada y vivificada para la Vida Eterna, y  
 

Número 2) Su cuerpo es vivificado y vivificado para la semilla genética de 
Dios de la vida eterna del alma.  
 

Ahora, yo no quiero sonar demasiado profundo aquí, por lo tanto, lo que 
estoy tratando de explicar es que cuando su alma es vivificada por el Espíritu 
de Dios entrando en Ud., no solo vivifica esa semilla genética de Dios en su 
alma, sino que también lleva a su cuerpo a la conciencia de que Su Espíritu 
ahora vive y permanece en el tabernáculo de su carne.  
 

El apóstol Pablo lo dijo mejor cuando declaró en Romanos 8:11 Y si el 
Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús (está hablando del 
Espíritu de Dios, así que si el Espíritu de Dios) mora en vosotros, el que 
(Dios) levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros 
cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros. 
 

Así que el avivamiento no es una cosa de una sola vez, es algo continuo, 
porque Pablo está hablando de que el avivamiento o la vida sucede por Su 
Espíritu (de Dios) morando en Ud.  
 

Así que me gustaría decirles esto. Es posible que Uds. no sean conscientes 
de que este proceso se produce porque su cuerpo es funcional. Pero este 
proceso de cambio es tan gradual que no se es consciente de ello, pero yo 
sí, debido a mi derrame cerebral.  
 

Se mejora poco a poco y un músculo a la vez. Su progreso es tan minúsculo 
que la gente puede mirar hacia afuera, y verles completamente cambiado, 
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pero se miran a sí mismo y se sabe que es un progreso en el trabajo, y cada 
minuto de despertar se despierta y siente que la chispa de la vida ahora está 
funcionando donde antes no estaba. 
 

Permítanme leer eso de la Nueva Versión Internacional, NIV. "Y si el 
Espíritu de aquel que levantó a Jesús de entre los muertos vive en ustedes, 
el mismo que levantó a Cristo de entre los muertos también dará vida a sus 
cuerpos mortales por medio de su Espíritu, que vive en ustedes. 
 

Permítanme leer esto de otra versión llamada Biblia El Mensaje 9-11 Pero 
si (Y recuerden que esto es un gran sí, porque si Dios no está en usted, 
entonces usted no es de Él. Pero Pablo dice: "Pero si Dios mismo ha 
tomado residencia en tu vida, difícilmente puedes estar pensando más en 
ti mismo que en él.  
 

Ahora, esa es una declaración muy verdadera porque si Dios que es un ser 
sobrenatural, y cuya vida es sobrenatural en la naturaleza. Y Dios, que por 
Su misma naturaleza es un ser sobrenatural, si de hecho Su Vida entra en 
su vaso y se instala en su vaso, entonces, ¿cómo Uds. pueden no saberlo?  
 

Como paciente con accidente cerebrovascular, ¿cómo puede no saber 
cuándo comienza a dispararse su sinapsis, ¿cuándo no se dispararon 
antes? Estaba paralizado y no podía mover mi pie derecho y mi derecho 
tenía, les ordenaba que se movieran en mi cerebro, pero no tenía respuesta. 
Tal como lo hicimos cuando nacimos de nuevo. Sabíamos mejor en nuestras 
mentes porque la palabra lo decía, pero nuestros cuerpos no responderían 
como lo hacen ahora después de años de rendirse a Su Palabra. Pero ahora, 
se es capaz de vivir una victoria como si siempre lo hubieran hecho. 
 

Pero después de haber tenido un derrame cerebral, yo sé cuándo comienza 
a dispararse la sinapsis porque mis manos están trabajando y estoy 
caminando. Sin embargo, no disparan tan rápido como antes, por lo que 
puede que no se lo reconozca, pero yo sí. 
 

Luego Pablo continúa: "Cualquiera, por supuesto, que no haya dado la 
bienvenida a este Dios invisible pero claramente presente, el Espíritu de 
Cristo, no sabrá de lo que estamos hablando". 
 

Y yo me temo que esa declaración es muy inclusiva para la mayoría de las 
personas que se llaman a sí mismas cristianas hoy, pero en realidad son 
solo asistentes a la iglesia. Pero ahora yo sé exactamente de lo que está 
hablando. 
 

En otras palabras, seguramente Uds. sabrán si Dios ha tomado residencia 
en Uds. y cuándo. Eso es lo que significa la palabra revelación: una 
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manifestación de la verdad divina. Entonces, ¿cómo no lo sabrán? Y 
seguramente sabrán si han ofendido a Su Espíritu y Su Espíritu se aparta de 
Uds. hasta que se restauren a través del arrepentimiento.  
 

Y luego ese Apóstol continúa: "Pero para ti que lo acoges, en quien Él 
habita, aunque todavía experimentes todas las limitaciones del pecado, (eso 
es porque el cuerpo aún no ha resucitado en realidad y totalidad, sin 
embargo, partes de Ud., su espíritu y alma han resucitado. Su cuerpo solo 
resucita potencialmente, lo que significa que su cuerpo solo es consciente 
de la vida de resurrección que vive en Ud., pero el vaso en sí no ha sido 
cambiado, pero como inmortal, sin conocer la muerte. 
 

Así que Pablo dice: "Pero para ti que lo acoges, en quien Él habita, aunque 
todavía experimentes todas las limitaciones del pecado, tú mismo 
experimentas la vida en los términos de Dios. Es lógico, ¿no es así?, que 
si el Dios vivo y presente que resucitó a Jesús de entre los muertos se muda 
a tu vida, hará en ti lo mismo que hizo en Jesús, dándote vida para sí 
mismo?”  
 

Eso es como si la sinapsis se disparara y ahora pueden usar esa parte que 
no podían usar antes.  
 

Es como estar parado allí en una tormenta sin saber qué hacer y él dice que 
vaya a hágase cargo de la reunión. Y está pensando en su mente: "¿Cómo 
me hago cargo cuando hay una tormenta tan grande? y Él dice, simplemente 
comienza a caminar hacia el púlpito y antes de que su pierna izquierda se 
enganche, vea una visión mental de Jesús dormido en el barco y él se 
prepara y dice: "calla, enmudece". 
 

Y luego, antes de que su pierna derecha se enganche para avanzar hacia el 
púlpito, ve otra visión mental de William Branham corriendo alrededor del 
árbol y la ardilla gritándole después de que la tormenta se detuvo por Su 
palabra.  
 

Entonces sabe que la sinapsis está haciendo clic y es Dios obrando en Ud. 
el querer y el hacer.  
 

Lo que Pablo está diciendo aquí es que, si Dios, que es sobrenatural, ha 
entrado en su vaso mortal y ha hecho Su hogar en su vaso mortal, entonces 
no puede evitar verlo hacer las mismas cosas en y a través de su vaso mortal 
que hizo en el vaso mortal de Su hijo primogénito.  
 

Por lo tanto, su observación de la Vida sobrenatural que surge y se proyecta 
en y a través de su propio vaso mortal, le da vida a Él, y Su naturaleza se 
expresa en Ud. y a través de Ud. 
 



5 
 

Ahora, continuemos con lo que el apóstol Pablo nos está diciendo aquí. 
Fíjense que lo deja tan claro que tendría que ser muy aburrido en su alma 
para no entender lo que está diciendo. 
 

Pablo continúa: "Cuando Dios vive y respira en vosotros", y esta no es la 
primera vez que la escritura habla de "Dios viviendo y respirando en su 
vaso". En otras palabras, cuando Dios reside en su vaso, entonces cada 
respiración que toma, es Dios quien está respirando por Ud., y le está dando 
cuenta de que también es Dios viviendo su vida por Ud. 
 

Y Dios respirando por Ud. es seguramente tan real para Ud. como es 
consciente de su propia deficiencia en su cuerpo. Al igual que haber tenido 
este derrame cerebral me hace más consciente de lo que Dios está haciendo 
de lo que era consciente antes. 
 

Entonces, cuando Ud. está enfermo en su cuerpo, Dios está experimentando 
su enfermedad. Así que cuando se tiene un derrame cerebral, Dios lo sabe 
todo.  
 

Leemos en Hechos 17:28 "Porque en él vivimos, y nos movemos, y 
somos; como algunos de vuestros propios poetas también han dicho: 
Porque linaje suyo somos. 
 

Y también vemos al apóstol Pablo hablando de lo mismo en 1 Corintios 6:19 
¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está 
en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros?  
 

En otras palabras, si realmente Dios mora en Uds., entonces le ha hecho su 
Tabernáculo, su Templo, Su Vaso para vivir, y puesto que Dios se ha 
apoderado de su Templo, su vaso, Uds. ya no lo poseen. Él es el dueño. Y 
Él ha tomado el control de su Templo, así que realmente ya no tienen voz 
sobre qué hacer con él.  
 

Incluso el apóstol Pedro habló en términos de que su cuerpo es la casa de 
Dios. Así que estamos tratando con términos inmobiliarios aquí. 
 

Ahora, ya que el apóstol Pablo está usando palabras como "templo", y 
Pedro usa el término de "casa" cuando se refiere a su cuerpo, entonces 
veamos la ley de bienes raíces para una mejor comprensión de lo que nos 
está diciendo aquí.  
 

Ahora, hay una vieja expresión que dice. La posesión es el 99% de la ley. 
Pero el 99% con Dios no es satisfactorio. Entonces, la ley de bienes raíces 
en realidad dice: "cuando Ud. transfiere el título de su casa a otro, ya sea a 
través de una venta o como regalo, cuando se transfiere el título de 
propiedad, usted, el primer propietario, ya no tiene voz sobre esa propiedad. 
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Si ellos desean alterar la casa, eso depende de ellos, no de usted. 
Simplemente ya no le pertenece. Pertenece al que ahora tiene el título de 
propiedad". 
 

Y nos han comprado con un precio. Y nosotros somos Suyos. Nuestros 
cuerpos le pertenecen a Él. Y el apóstol Pablo aborda este hecho en 1 
Corintios 3:17 Si alguno destruyere el templo de Dios, Dios le destruirá a 
él; porque el templo de Dios, el cual sois vosotros, santo es. 
 

Así que no Uds. pueden simplemente hacer lo que quieran con una 
propiedad que ya no les pertenece. Es por eso que cuando escucho a la 
gente decir cosas como: "no tenemos que hacer las obras de Cristo, el 
Hermano Branham hizo las obras de Cristo y contamos con eso".  
 

Cuando yo escucho a alguien hablar de esa manera, eso solo me dice que 
esa persona no tiene al Dios sobrenatural viviendo y respirando en él y ellos 
no tienen idea de lo que estamos hablando porque no tienen a Dios en ellos.  
 

Martín Lutero dijo, en su Estudio sobre el libro de Romanos, lo siguiente: 
"Pero la fe es una obra divina en nosotros que nos transforma y nos hace 
nacer de nuevo de Dios, Juan 19; mata al viejo Adán y nos hace ser un 
hombre distinto de corazón, de ánimo, de sentido y de todas las fuerzas, 
trayendo el Espíritu Santo consigo. La fe es una cosa viva, laboriosa, activa, 
poderosa, de manera que es imposible que no produzca el bien sin cesar.  
Tampoco interroga si hay que hacer obras buenas, sino que antes que se 
pregunte las hizo y está siempre en el hacer. Pero quien no hace tales obras 
es un hombre incrédulo, anda a tientas. Busca la fe y las buenas obras y no 
sabe lo que es fe o las buenas obras". 
 

Como hablamos sobre el amor perfecto hace unas semanas, Dios es amor, 
y si Dios está viviendo su vida en Uds., no pueden evitarlo, simplemente 
harán lo que él haría sin que nadie le pida que haga esas cosas. De hecho, 
eso me dice que esta persona que cuenta con que alguien más haga esas 
cosas por ellos, no solo no entiende la doctrina de Cristo, sino que no están 
haciendo eco de lo que Dios dijo, ni de lo que dijo el hijo de Dios. Y 
ciertamente no tiene amor perfecto. 
 

1 Juan 5:10 El que cree en el Hijo de Dios, (hace eco) tiene el testimonio 
en sí mismo; el que no cree a Dios, le ha hecho mentiroso, porque no ha 
creído en el testimonio que Dios ha dado acerca de su Hijo. 11 Y este es el 
testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna; y esta vida está en su Hijo. 12 
El que tiene (hace eco) al Hijo, tiene (hace eco) la vida; el que (no hace eco) 
no tiene al Hijo de Dios no tiene (no hace eco) la vida. 
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Así que, si Dios ciertamente ha tomado residencia y está vivo en Ud., 
entonces comenzará a vivir como él vive. 
 

Ese es el propósito mismo de Dios viviendo en Ud. por Su Palabra, porque 
Él es la Palabra.  
 

Juan 3:16 Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo 
unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga (ecos) 
vida eterna.  
 

El apóstol Juan nos dijo, en 2 Juan 9 Cualquiera que se extravía, y no 
persevera en la doctrina de Cristo, no hace eco a Dios; el que persevera 
en la doctrina de Cristo, ese sí hace eco al Padre y al Hijo.  
 

¿Y cómo sabemos realmente que estamos haciendo eco del Padre y del 
Hijo? Porque nuestra Vida también hará eco de su vida. Es por eso que 
Jesús solo pudo hacer lo que hizo el padre, y Uds. también lo harán. Era un 
eco en su vida de lo que hacía el padre. Eso es Juan 5: 19 y Juan 5 :30 
 

Ahora, no se puede evitar lo que las Escrituras nos están diciendo aquí. "El 
que hace eco del hijo hace eco de su vida. ¿Y cómo se va a hacer eco de 
Su vida si Su vida no está viviendo en Ud. para reflejar o hacer eco de Su 
vida? 
 

Ahora, volviendo a lo que Pablo estaba diciendo en Romanos 8:11 de la 
versión del Mensaje. "Cuando Dios vive y respira en vosotros (y lo hace, tan 
seguramente como lo hizo en Jesús), es liberado de esa vida muerta. 
¡Con su Espíritu viviendo en vosotros, tu cuerpo estará tan vivo como 
el de Cristo!" 
 

Y leamos de una versión bíblica La Voz más. Romanos 8:11 - "Si el Espíritu 
de aquel que resucitó a Jesús de entre los muertos vive dentro de vosotros, 
entonces pueden estar seguros de que el que lo resucitó echará la luz de 
vida en vuestros cuerpos mortales por medio del poder vivificante del 
Espíritu que reside en vosotros." 
 

Ahora, noten que Pablo dijo: " Cuando Dios vive y respira en vosotros (y lo 
hace, tan seguramente como lo hizo en Jesús), es liberado de esa vida 
muerta. y luego ¡Con su Espíritu viviendo en vosotros, tu cuerpo estará 
tan vivo como el de Cristo!" 
 

Así que Pablo dijo: "cuando Dios vive en vosotros, es librado de esa vida 
muerta". ¿Por qué? Porque ha resucitado. Ahora, ya sea que hayan 
resucitado en el alma, o antes de que fueras vivificado para ese Espíritu de 
resurrección de Cristo que vive en Uds., todavía tienen el mismo cuerpo. 
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Pero su cuerpo no es quien es, es sólo el vaso que alberga quién es. Quién 
es, es su alma y espíritu.  
 

Su espíritu es la vida por la que está viviendo, y su alma es la naturaleza de 
ese Espíritu o vida. Y cuando se nace de nuevo, su Alma es vivificada por el 
Espíritu de Dios, y la naturaleza de Su Espíritu, Su vida entra en Ud. y le 
levanta y vivifica o da vida a su alma y le permite establecerse en lugares 
celestiales en Cristo Jesús. Pero su cuerpo aún no se ha levantado. Todavía 
está en el cuerpo de esta muerte como Pablo la llama en Romanos 7. De lo 
contrario, un derrame cerebral no me habría afectado en mi cuerpo. Pero lo 
ha hecho. 
 

Romanos 7:5 Porque mientras estábamos en la carne, las pasiones 
pecaminosas que eran por la ley obraban en nuestros miembros llevando 
fruto para muerte. 6 Pero ahora estamos libres de la ley, por haber muerto 
para aquella en que estábamos sujetos, de modo que sirvamos bajo el 
régimen nuevo del Espíritu y no bajo el régimen viejo de la letra. 
 

Ahora, continuemos leyendo lo que el apóstol Pablo nos dice aquí en 
Romanos 7. 
 

Romanos 7:14 Porque sabemos que la ley es espiritual; mas yo soy 
carnal, vendido al pecado. 15 Porque lo que hago, no lo entiendo; pues 
no hago lo que quiero, sino lo que aborrezco, eso hago. 16 Y si lo que no 
quiero, esto hago, apruebo que la ley es buena. 17 De manera que ya no 
soy yo quien hace aquello, sino el pecado que mora en mí. 18 Y yo sé que 
en mí, esto es, en mi carne, no mora el bien; porque el querer el bien está 
en mí, pero no el hacerlo. 
 

19 Porque no hago el bien que quiero, sino el mal que no quiero, eso hago. 
20 Y si hago lo que no quiero, ya no lo hago yo, sino el pecado que mora 
en mí. 21 Así que, queriendo yo hacer el bien, hallo esta ley: que el mal está 
en mí. 22 Porque según el hombre interior, me deleito en la ley de Dios; 
 

23 pero veo otra ley en mis miembros, que se rebela contra la ley de mi 
mente, y que me lleva cautivo a la ley del pecado que está en mis 
miembros. 24 ¡Miserable de mí! ¿quién me librará de este cuerpo de muerte? 
25 Gracias doy a Dios, por Jesucristo Señor nuestro. Así que, yo mismo con 
la mente sirvo a la ley de Dios, mas con la carne a la ley del pecado. 
 

Permítanme leer esto de la versión del mensaje. 14-16 Puedo anticipar la 
respuesta que viene: "Yo sé que todos los mandamientos de Dios son 
espirituales, pero no lo soy. ¿No es esta también su experiencia? Sí. Estoy 
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lleno de mí mismo, después de todo, he pasado mucho tiempo en la prisión 
del pecado. 
Lo que no entiendo de mí mismo es que decido de una manera, pero luego 
actúo de otra, haciendo cosas que desprecio absolutamente. Entonces, si 
no se puede confiar en mí para averiguar qué es lo mejor para mí y luego 
hacerlo, se hace obvio que el mandato de Dios es necesario. 
 

17-20 ¡Pero necesito algo más! Porque si conozco la ley, pero aún no puedo 
guardarla, y si el poder del pecado dentro de mí sigue saboteando mis 
mejores intenciones, ¡obviamente necesito ayuda! Me doy cuenta de que no 
tengo lo que se necesita. Puedo quererlo, pero no puedo hacerlo. Decido 
hacer el bien, pero realmente no lo hago; Decido no hacer el mal, pero luego 
lo hago de todos modos. Mis decisiones, tal como son, no resultan en 
acciones. Algo ha ido mal en lo profundo de mí y se lleva lo mejor de mí cada 
vez. 
 

Suena como una víctima de un derrame cerebral, ¿no? Intenta hacerlo, pero 
no puede hacerlo. 
 

21-23 Sucede con tanta regularidad que es predecible. En el momento en 
que decido hacer el bien, el pecado está ahí para hacerme tropezar. 
Realmente me deleito en los mandamientos de Dios, pero es bastante obvio 
que no todos me unen a ese deleite. Partes de mí se rebelan 
encubiertamente, y justo cuando menos lo espero, se hacen cargo. 
 

24 Lo he intentado todo y nada ayuda. Estoy al final de mi cuerda. ¿No hay 
nadie que pueda hacer algo por mí? ¿No es esa la verdadera pregunta? 
 

25 La respuesta, gracias a Dios, es que Jesucristo puede y lo hace. Él actuó 
para arreglar las cosas en esta vida de contradicciones en la que quiero 
servir a Dios con todo mi corazón y mente, pero soy arrastrado por la 
influencia del pecado para hacer algo totalmente diferente. 
 

Ahora, en Romanos 7:14 Pablo nos dice: "La ley es espiritual", y si es 
espiritual, no es para la carne, porque si fuera por la carne, entonces se 
podría esperar que cumpliéramos la Ley por nuestra carne, pero como es 
espiritual y no para la carne, entonces la carne de ninguna manera puede 
cumplirla.  
 

Por lo tanto, Dios no mira la carne, sino los deseos del corazón, y así, 
aunque sus deseos pueden ser justos y santos, su cuerpo puede retroceder 
muchas veces al día debido a la naturaleza mixta debido a la transgresión 
de Eva.  
 



10 
 

Ahora el Hermano Branham nos dice en varios lugares que "Dios no vendrá 
a su corazón para llenarlo con Su Espíritu hasta que los deseos hayan 
cambiado". Ahora primero se tiene que recibir un nuevo entendimiento, luego 
un nuevo deseo, que él llamó un nuevo espíritu, y una vez que se reciba este 
nuevo deseo, entonces Dios vendrá a Uds. por Su Palabra.  
 

Y ahora, del Mensaje, La Imitación Del Cristianismo 57 El Hermano 
Branham dijo: "Dios tuvo que darle un nuevo corazón, no uno remendado. 
Un nuevo corazón; es el intelecto con el que Ud. piensa, una nueva 
forma de pensar. Luego, cuando Él le dio a Ud. una nueva forma de pensar: 
“Sí, así es… Luego Él dijo, después de eso: “Entonces le daré un espíritu 
nuevo”. ¿Qué es? Un nuevo deseo… Después de que Él da un nuevo 
corazón y un nuevo espíritu, Él dijo: “Después Yo pondré Mi Espíritu”. … Su 
Espíritu; parte del Logos, en Ud., ¡controlando sus emociones! 
 

Una vez más, el Hermano Branham nos enseñó en el mensaje, Velo 
Adentro 56-0121 PP 37 que “Noten. Hay una fe intelectual. Y hay una fe 
que proviene del corazón.  Y leemos en Ezequiel que Dios nos da un nuevo 
corazón que es un nuevo entendimiento primero, luego nos da un nuevo 
espíritu que es un nuevo deseo y finalmente cuando estamos listos, Él 
nos da Su Espíritu. Ahora vamos a leer esto por nosotros mismos ...  
 

En Ezequiel 36:26 leemos: "Os daré corazón nuevo, y pondré espíritu 
nuevo dentro de vosotros; y quitaré de vuestra carne el corazón de piedra, 
y os daré un corazón de carne. 27 Y pondré dentro de vosotros mi 
Espíritu, y haré que andéis en mis estatutos, y guardéis mis preceptos, y 
los pongáis por obra. 
 

Ahora, volviendo a lo que Pablo estaba diciendo en Romanos 7:14, Martín 
Lutero, el Mensajero de la 5ª Edad de la Iglesia de Dios a la Edad de la 
Iglesia De Sardis dijo en su Comentario sobre Romanos, "Porque, aunque 
exteriormente guardas la ley con obras por temor al castigo o por amor al 
premio, sin embargo, todo lo haces sin amor espontáneo de la ley, sino con 
desgano. y por obligación; y con gusto actuarías de otra forma si la ley no 
existiese.  
 

De ahí se deduce que tú eres enemigo de la ley en lo íntimo de tu corazón. 
¿Qué significa que enseñes a otros a no hurtar, cuando tú mismo en lo íntimo 
de tu corazón eres un ladrón y lo serías exteriormente si pudieras? Claro que 
a menudo también la obra exterior no se hace esperar largo tiempo en tales 
hipócritas.  
 

Por lo tanto, enseñas a otros, pero no a ti mismo. Tú mismo no sabes lo que 
enseñas y nunca has entendido correctamente la ley. En efecto, la ley 
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aumenta además el pecado, como dice. El apóstol en el capítulo 5, puesto 
que el hombre se hace más enemigo de la ley cuanto más le exige lo que no 
puede hacer más odian la ley."  
 

Por eso dice en el capítulo séptimo: La ley es espiritual. ¿Qué es esto? 
Si la ley fuera corporal, entonces bastaría con las obras. Pero como es 
espiritual, no basta con las obras, salvo que todo lo que hagas se haga 
verdaderamente de corazón.  
 

Pero nadie da un corazón semejante, sino el Espíritu de Dios, que hace al 
hombre concordar con la ley, de manera tal que siente agrado por ella de 
todo corazón y en adelante hace todo no por temor ni obligación, sino con 
libre corazón. De tal forma la ley es espiritual que quiere ser amada y 
cumplida por corazones espirituales y exige un espíritu tal. Si no se halla 
este espíritu en el corazón, entonces queda el pecado, el desgano la 
enemistad contra le ley que es sin embargo buena, justa y santa. 
 

¿Cómo podrá agradar a Dios lo que proviene de un corazón desganado y 
mal dispuesto? Pero cumplir la ley es hacer sus obras con placer y amor, 
vivir de una manera piadosa y buena sin su imposición, como si la ley o el 
castigo no existieran.  
 

Pero tal placer de amor espontáneo lo produce en el corazón el Espíritu 
Santo, como dice en el capítulo quinto • Mas el espíritu no es dado sino 
solamente en, con o por la fe en Jesucristo, como dice en la introducción. Y 
la fe no viene sino solamente por la palabra de Dios o el evangelio que 
predica a Cristo, que es Hijo de Dios y hombre, muerto y resucitado por 
nosotros, como afirma en los capítulos tercero, cuarto y décimo.  
 

Luego Martín Lutero dice: "La fe no es la ilusión humana o el sueño que 
algunos consideran como tal y cuando ven que no sigue un mejoramiento 
de la vida ni obras buenas, aunque sin embargo pueden oír y hablar mucho 
sobre ella, entonces caen en el error y afirman que la fe no es suficiente, de 
manera que habría que hacer obras para ser bueno y salvo". 
 

Luego nos dice que, porque no entienden la fe, cambian a la palabra creer, 
y dicen yo creo, pensando que eso es fe. 
 

"Esto sucede cuando escuchan el evangelio y vienen después y se forman 
por propia cuenta un pensamiento en el corazón que les dice: yo creo; eso 
lo consideran después una fe correcta; pero, como es una invención humana 
y un pensamiento que nunca se experimenta en lo íntimo del corazón, 
entonces nada se llega a producir y no sigue ninguna mejora". 
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Luego dice: La fe es una viva e inconmovible seguridad en la gracia de 
Dios, tan cierta que un hombre moriría mil veces por ella. Pues por la fe llega 
a ser el hombre libre de pecado y a cumplir con agrado los mandamientos 
de Dios; con ello da a Dios la honra que le corresponde y le paga lo que le 
debe. Pero al hombre le sirve voluntariamente con lo que puede y paga 
también con ello a cualquiera. 
 

La fe, entonces, no es una creencia. Es Su Revelación que Él tiene en Sí 
mismo y por Gracia Él nos la da. Pablo dijo que vivo por la fe del Hijo de 
Dios. Así que es Su fe, Su revelación en Sí mismo lo que nos es dado para 
vivir.  
 

Del sermón del hermano Branham, Cosas Que Han De Ser 65-1205 P:74, 
nos dijo: "Hay tres personas de Ud. Lo externo es el cuerpo. Ud. tiene cinco 
sentidos, con lo cual contacta su hogar terrenal. Lo interno es un espíritu. 
Allí hay cinco sentidos: amor y conciencia, y demás, con los que Ud. contacta 
pero lo interno de eso es el alma. Recuerdo: “La lluvia cae sobre el justo 
y el injusto”. La misma lluvia que hace crecer un grano de trigo, también 
hace crecer la cizaña. ¿Ven? ¿Qué es? Por dentro de esa semilla hay una 
naturaleza, y esa naturaleza misma se muestra. Ella puede estar en el 
mismo campo, allí mismo con la cizaña.  
 

La cizaña y el trigo están juntos, se regocijan igual. Su rostro se inclina; se 
muere por un trago de agua. Cuando viene la lluvia, la cizaña puede gritar 
tan fuerte como el trigo; "Pero por sus frutos los conoceréis". ¿Ven?” 
 

De Sed 65-0919 P:12 El Hermano Branham dijo: "Ahora encontramos que 
Dios le da a uno la torre de control, para darle las cosas que uno 
necesita. Ahora, la torre de control en uno es lo que le guía. Y esta sed 
corre por este contr-… por esta torre de control, y le dice a uno lo que 
necesita, espiritualmente hablando; la torre de control está en el 
cuerpo, como también en el alma.  
 

Hay una torre de control en el cuerpo, que le avisa de la necesidad que 
hay en su cuerpo, y le llega a uno por medio de la sed. También, hay una 
torre de control en su alma, que le avisa de las necesidades espirituales 
que Ud. tiene, algo en su espíritu, y, y a través de esto Ud. puede ver 
cuál tipo de vida lo está controlando a Ud. 
 

Cuando Ud.—cuando Ud. puede ver cuáles son sus deseos, entonces 
según eso, Ud. puede ver la clase de cosa que hay en Ud., que está 
creándole a Ud. este deseo. Vea, hay una cierta cosa por lo cual Ud. tiene 
sed, y esto—y esto le puede decir en su alma cuál es este deseo, según la 
naturaleza de la sed que Ud. tiene. Espero que puedan entender eso”. 
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Ven, esa es esa naturaleza sobrenatural de Dios en Uds. si sus deseos son 
las cosas de Dios. Pero si sus deseos son las cosas del mundo, entonces 
esa es su carne deseando esas cosas. La otra torre de control, que se 
abastece a sí mismo. 
 

La Señal 64-0308 P:15 Ahora, recuerden que el alma es la naturaleza del 
espíritu, por supuesto. 
 

Almas Encarceladas Hoy 63-1110M P:18 Miren, el alma del hombre no es 
el cuerpo del hombre; es el alma, ¿ven? Y el alma es algo que es la–la 
naturaleza del espíritu. Y entonces cuando la naturaleza de un hombre... 
Cuando él dijo: "Estamos muertos", la Escritura claramente nos dice que 
"estamos muertos y nuestras vidas están escondidas en Dios por 
medio de Jesucristo, selladas allí por el Espíritu Santo". 
 

Ahora, no fue que el cuerpo de Uds. que murió; no fue su espíritu que murió. 
Fue la naturaleza de su espíritu que murió (¿ven?), la naturaleza, lo cual 
es el alma. La naturaleza de su alma es–es Dios, si Ud. es nacido de 
nuevo. Si no es, es del mundo.  
 

Y de su sermón, Y No Lo Sabes 65-0815 P:47 el hermano Branham dijo: 
"Ahora, adentro de ese hay un espíritu, lo que Uds. llegan a ser cuando Uds. 
nacen en la tierra y el aliento de vida es soplado en él. Ese espíritu es de 
una naturaleza mundana porque no fue dado por Dios, pero fue (dado) 
permitido por Dios. ¿Captaron ahora eso? Porque, todo niño que nace en el 
mundo, “nace en pecado, en maldad es formado; viene al mundo 
hablando mentiras”. ¿Es correcto eso? 
Así que, esa persona, allí adentro, es un pecador, para empezar. Ahora, 
pero… Ahora, tiene cinco entradas. Y esas cinco entradas…Yo no sé si 
puedo decirlas de un solo tirón ahora. Cuando el… Primero, yo sé, es 
pensamiento, conciencia, y amor, elección… No. Conciencia, amor, 
razón…Hay cinco entradas al espíritu. Uno no puede pensar con su cuerpo; 
uno tiene que pensar con su espíritu.  
Uno no puede tener conciencia en su cuerpo. No tiene facultades 
mentales en lo absoluto; el cuerpo de uno no las tiene, así que uno tiene 
que pensar con su espíritu. Uno tiene que razonar. Uno no puede 
razonar con su ser físico, porque la razón no ve, gusta, siente, huele, u 
oye.  
 

Razonar es lo que uno puede hacer en su mente. Si uno está dormido o 
ha perdido el conocimiento, su cuerpo está acostado allí muerto, pero su 
espíritu todavía puede razonar. Hay cinco sentidos que controlan a ese 
hombre interior. Y ese… Ahora, para el último hombre, el cual es el alma, 
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sólo hay un sentido que controla eso, y eso es libre…la voluntad del 
libre albedrío para escoger o rechazar.  
 

La Voz De La Señal 64-0313 P:55 La Biblia dice que “Hay una fe, un Señor 
y un bautismo”, y ese bautismo es el bautismo espiritual. El cuerpo siendo 
lavado es sólo una ilustración o la forma de mostrar que ha sucedido algo 
internamente. Pero esa alma es la que tiene que ser bautizada con el 
Espíritu Santo, eso es lo eterno que entra a la naturaleza humana y le da 
un cambio, la convierte en un creyente. 
 

El Hermano Branham dijo en Ya Salido El Hijo y recogiendo el párrafo 72 
dijo: "Noten: Es como una—como una semillita en la tierra. Ella tiene que 
beber de Su fuente, las aguas que caen. Y mientras bebe, va creciendo hacia 
Él, llegando a semejarse más a la semilla que entró en la tierra. ¿Ven?  
La Iglesia se ha desarrollado de esa misma manera: Por medio de la 
justificación, santificación y bautismo del Espíritu Santo, y ahora está 
en la etapa de la florescencia. ¿Ven? El Espíritu de Dios se movió a través 
de todo eso… Y luego dice en el pp. 73 Noten, en su camino, creciendo 
a la plenitud de la resurrección, guiado por el Espíritu… 
 

Oremos. 
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